



## PULSOPOLÍTICO

**DISCREPAN PRESIDENTES-EMBAJADOR DE EU**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

**A**l mismo tiempo que en San Lázaro, los diputados salientes apresuraron la discusión en comisiones de la reforma al Poder Judicial que los entrantes aprobarán y “regalarán” al Presidente López Obrador, tras la instalación de la LXVI Legislatura el próximo domingo, escaló la discrepancia de él y la Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, con el embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, luego de que éste advirtió que en la elección de jueces se infiltre el narcotráfico y se afecte también la relación comercial entre los dos países y Canadá.

Ambos mandatarios consideraron eso como una “violación a la soberanía”, y el Ejecutivo federal de plano rechazó la petición de diálogo del diplomático estadounidense porque, dijo, “es un asunto de los mexicanos y se está ‘resolviendo’ en las instituciones de nuestro país”, y la Presidenta electa le recomendó “revisar bien” la iniciativa porque “éste es un caso en el que decidimos soberanamente las y los mexicanos”, lo que a la larga tendrá consecuencias en la relación no sólo bilateral sino trilateral, porque también Canadá emitió alertas.

**DE ESTO Y DE AQUELLO...**

**La Presidenta electa**, Claudia Sheinbaum, anunció ayer uno de los nombramientos más importantes y esperados de su Gobierno: el del ingeniero Víctor Rodríguez Padilla como nuevo director general de Pemex, que, contra lo que se asegura, declaró que “no es una empresa muerta ni está tan mal, como piensan, los medios le exageran un poco, o mucho”.

**Reconoce el nuevo titular de la petrolera** – con maestría en Ingeniería Energética y doctorado en Economía – que hay una situación financiera compleja de esa empresa que se está atendiendo y otra, que se enfrenta coordinadamente con la Secretaría de Hacienda.

**Severa crítica de *The Washington Post*** a la reforma judicial que pone en riesgo la independencia de ésta y el Estado de derecho, al señalar que Estados Unidos tiene razón en intervenir porque podría frenar la integración económica y el acuerdo comercial México-Canadá, que tienen intereses mutuos que además abarcan migración, crimen organizado y seguridad nacional.

**Grupos de jueces**, magistrados y personal del Poder Judicial se congregaron ayer frente a la sede de la Cámara de Diputados para protestar por la reforma, al mismo tiempo que era discutida en la Comisión de Puntos Constitucionales, y la dejará lista para que se apruebe el mismo domingo 1 de septiembre, último mes de este Gobierno.

**Por lo menos tres nuevos senadores** de oposición se volverán multimillonarios si aceptan convertirse en morenistas, para que la bancada de la Cámara alta, como la baja, de San Lázaro, tenga mayoría calificada.

**La FGR puede citar** al expresidente Peña, declaró AMLO, para que responda si fue el autor de la “verdad histórica” del caso Ayotzinapa.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx  
@MXPulsoPolitico